
Todas las carencias que afectan a la población más vulnerable del país se han reducido:

Eduardo Sánchez Hernández

La Estrategia Nacional de Inclusión ha dado resultados; de acuerdo con el CONEVAL, en lo que va de la presente Administración cinco millones de personas dejaron de vivir en pobreza y 2.2 millones de mexicanos dejaron la pobreza extrema, afirmó.



En la presente Administración, el Programa PROSPERA alcanzó una cobertura total de más de 27 millones de personas, en todos y cada uno de los municipios del país.

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
30 de enero de 2018

Categoría
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

- Estos logros nos acercan más a la meta de conformar una sociedad más equitativa que brinde oportunidades para todos, subrayó.
- Se redujo el número de personas en rezago educativo, con carencia de servicios de salud y de acceso a la alimentación, aseguró.
- Ofreció una conferencia de prensa en conjunto con el Secretario de Desarrollo Social, Eviel Pérez Magaña, y la Coordinadora Nacional de PROSPERA, Paula Hernández Olmos.

El Coordinador General de Comunicación Social de la Presidencia y Vocero del Gobierno de la República, Eduardo Sánchez Hernández, aseguró hoy que “la Estrategia Nacional de Inclusión ha dado resultados; todas las carencias que afectan a la población más vulnerable del país se han reducido tras su puesta en marcha”.

En la conferencia de prensa que ofreció en conjunto con el Secretario de Desarrollo Social, Eviel Pérez Magaña, y la Coordinadora Nacional de PROSPERA, Paula Hernández Olmos, el Vocero del Gobierno de la República detalló que de acuerdo con la medición independiente que hace el CONEVAL, en lo que va de la presente Administración cinco millones de personas dejaron de vivir en pobreza, y 2.2 millones de mexicanos dejaron la pobreza extrema.

Estos logros, resaltó, “nos acercan más a una meta: conformar una sociedad más equitativa que brinde oportunidades para todos. Gobierno, iniciativa privada y academia tenemos clara la ruta para seguir reduciendo la brecha de la desigualdad a fin de que cada mexicano, sin importar su origen, tenga la oportunidad de escribir su propia historia de éxito”.

Eduardo Sánchez destacó que “desde el inicio de la Administración, el Presidente Enrique Peña Nieto se comprometió a mejorar las condiciones de vida de las familias más vulnerables del país y puso en marcha acciones innovadoras que transformaron la política social del Gobierno de la República”.

“Mediante la Estrategia Nacional de Inclusión”, añadió, “varias dependencias del Gobierno, en coordinación con Gobiernos locales, academia, iniciativa privada y organizaciones de la sociedad civil, se han logrado importantes avances para que cada vez sean menos las y los mexicanos que no tienen acceso a servicios de salud y educación, que no se alimentan sanamente, que no tienen una vida con servicios básicos o espacios suficientes, que no cuentan con seguridad social o carecen de un ingreso mínimo para satisfacer las necesidades de su familia”.

El Vocero del Gobierno de la República precisó que “en la presente Administración, el Programa PROSPERA alcanzó una cobertura total de más de 27 millones de personas, en 114 mil localidades, en todos y cada uno de los municipios que integran nuestro país”.

Aseguró que un elemento fundamental de la Estrategia Nacional de Inclusión es este Programa que “evoluciona la forma de atender a los beneficiarios al articular los apoyos básicos en salud, educación y alimentación, con acciones de inclusión productiva, laboral, social y financiera”.

Ejemplo de ello, dijo, es la histórica ampliación de la cobertura del Seguro Popular que ha duplicado su padrón de afiliados de casi 13 millones de personas en 2012, a 26 millones del total de 53.2 millones de

personas que cuentan con esta cobertura, en esta cifra récord.

Señaló que “hoy, el número de personas en rezago educativo es menor; pasó de casi 33 por ciento al inicio de esta Administración a 26.3 por ciento. De igual manera, hoy menos personas carecen de servicios de salud, indicador que disminuyó del 26 al 9 por ciento, mientras que la carencia por acceso a la alimentación se redujo del 39 al 27 por ciento”.

Mencionó que también se ha dado prioridad a la inclusión financiera. “En cinco años ha crecido más de 25 por ciento el universo de afiliados a PROSPERA que reciben apoyos económicos en tarjetas de débito bancarias, lo que contribuye a que la población más vulnerable tenga acceso a otros servicios bancarios”.

“Con PROSPERA el Gobierno de la República ha podido llegar a los hogares menos favorecidos de México, especialmente en las zonas rurales donde reside más de la mitad de los beneficiarios”. “Estos datos”, afirmó, “dan testimonio de que éste, es un Gobierno que cumple”.

[Compartir](#)